



*Boletín informativo de la **Oficina de Participación y Diálogo de Ciudad** de la Secretaría Distrital de Planeación: un resumen esencial de nuestras acciones y participaciones.*

## **¡Firmado el Plan Distrital de Desarrollo!**

**El alcalde Mayor, Carlos Fernando Galán, sancionó el Plan Distrital de Desarrollo**



El 7 de junio se sancionó el Plan Distrital de Desarrollo "Bogotá Camina Segura". Luego de un gran trabajo con la ciudadanía, el Acuerdo 927 de 2024 contribuirá a mejorar la calidad de vida de todas y todos los habitantes de Bogotá.

**¿Qué es sancionar el Plan Distrital de Desarrollo?**

Es el **acto oficial** mediante el cual el **Alcalde aprueba y da validez legal al plan con su firma y publicación.**

**#AsíVaElPlan**

Plan Distrital de Desarrollo Bogotá  
Calle 47 Ciudad Secretaría Distrital de Planeación  
www.transparencia.gov.co/premium/recursos-humanos

[Leer más](#)

[Conoce el documento](#)



### Sistema de Participación Territorial

Desde el Planetario Distrital se presentaron los Comités de Ciudadanía, instancias que servirán como control al Plan de Ordenamiento Territorial, a través del desarrollo de los Proyectos Integrales de Proximidad y de las Actuaciones Estratégicas.



### Subcomisión del Sistema de Participación Territorial

Se reunieron las 9 entidades del Distrito que hacen parte de la Subcomisión Permanente del Sistema de Participación Territorial, para definir las acciones que se desarrollarán con la ciudadanía en el marco del Plan de Ordenamiento Territorial.



### Laboratorio de Ciudad

Durante un evento con la Secretaría Distrital de Planeación, Probogotá Región y la Universidad de Los Andes, se llevó a cabo el lanzamiento del Laboratorio Urbano Bogotá Región, el cual fortalecerá todos los proyectos de infraestructura, de movilidad y desarrollo urbano en la capital.



## Recorrido Actuación Estratégica Campín - 7 de Agosto

Estuvimos en la Actuación Estratégica Campín- 7 de Agosto, recorriendo los puntos más importantes para su formulación.

[Ver más](#)







**¡Bogotá tiene una cultura muy diversa!**

El pueblo Gitano compartió con nosotras y nosotros su forma de entender el territorio y la Planeación. ¡En Bogotá se reconoce la multiétnicidad!

**Devolución del Plan Distrital de Desarrollo a la Comunidad Palenquera**

Estuvimos en Posá WIWA, Centro de Orientación y Fortalecimiento Integral de la Comunidad Palenquera en Bogotá, contándoles a todas y todos sobre las principales metas y proyectos que quedaron en el Plan Distrital de Desarrollo.





### **La Secretaría de Planeación recibió premio por apoyo a inclusión de comunidades diversas**

En la conmemoración de Mi Orgullo Stonewall Inn Orión, la SDP fue galardonada y reconocida por su participación en la defensa de los derechos de la comunidad LGBTI, promoviendo la diversidad sexual y de género.



### **En Bogotá se celebró el Día del Orgullo con más de 50 000 asistentes a la marcha LGTBIQ+**

Se llevó a cabo la versión número 42 del Orgullo LGBTI, la cual estuvo marcada por color, alegría, música, cultura y diversidad. La movilización salió del Centro de Memoria y se concentró en la Plaza de Bolívar.

## **¡Te seguiremos informando!**

